



Zitruspresse Lemon Squeezer

Aluminiumguss • Edelstahlaufsatz • inkl. 2 Presskegel für große und kleine Früchte • leichtes Reinigen • 1.200 U/Min.

cast aluminium • stainless steel top • incl. 2 squeezers for big and small fruits • easy to clean • 1200 rpm

230 V / 160 W 218 x 300 x 330 mm

Made in Europe 7 kg

€

schwarz // black 05-01121

rot // red 05-01130

silber // silver 05-01131



Getränkemixer Drink Mixer

automatisches Starten beim Einsetzen des Bechers • 4 verschiedene Positionen + gefederter Starter für Becher 11-18 cm • Mixen im Kundenglas statt den Becher nach jeder Nutzung zu reinigen • Aluminiumguss • Edelstahlbehälter • inkl. Kunststoffquirl für Nahrung und Edelstahlquirl für Getränke • geeignet für Becher von 110 bis 180 mm Höhe • 15.000 bis 22.000 U/Min.

automatic start with insertion of the cup • 4 different positions + spring-loaded starter for cups 11-18 cm • Mixing directly in the glass instead of permanently cleaning the cup • cast aluminium • stainless steel cup • incl. plastic agitator for food and stainless steel agitator for drinks • suitable for cups from 110 up to 180 mm height • 15000 up to 22000 rpm

230 V / 350 W 180 x 245 x 460 mm

Made in Europe 6 kg

€

schwarz // black 05-01124

rot // red 05-01132

silber // silver 05-01133



A Manuelle Orangenpresse // Manual Orange Juicer

mit hochwertigem Scharnierdrucksystem • stabiler Fuß auf enthaltener Kunststoffplatte fixierbar • einfache Reinigung • auswechselbarer Formring aus schlagfestem Kunststoff

with high-grade hinged pressure system • solid base can be screwd onto included plastic board • easy cleaning • replaceable ring made of special impact-proof plastic

250 x 560 x 545/835 mm 4,85 kg # 05-90107 €

B Manuelle Zitruspresse // Manual Lemon Squeezer

Hebel für Zahnstangenantrieb • stabiler Fuß • einfache Reinigung
lever for rack and pinion drive • solid base • easy cleaning

190 x 220 x 510/605 mm 5 kg # 05-90109 €



ZITRUS- & ORANGENPRESSEN

LEMON & ORANGE SQUEEZERS



Santos Zitruspresse #11

Santos Lemon Squeezer #11

abnehmbarer Behälter leicht zu reinigen • Höhe des Ausgiessers 125 mm
• inkl. 3 Presskegel • 20-40 Liter/Std.

*removable bowl easy to clean • height of the spout 125 mm • incl.
3 removable squeezers • 20-40 liters/hour*

⚡ 230 V / 130 W 📏 200 x 300 x 350 mm

🇪🇺 Made in Europe 📊 5 kg

🎨 # €

🏠 NOVO DeLuxe Chrom 05-70761
🏠 Classic - since 1954 05-70766



Santos Zitruspresse #70

Santos Lemon Squeezer #70

Behälter abnehmbar • ca. 20 bis 50 Liter/Std. • Höhe des Ausgiessers 220 mm
• hervorragend für das Unterstellen einer Karaffe • Motor startet mit Herunterdrücken des Hebels

*removable squeezer • approx. 20-50 liters/hour • height of the spout 220 mm
• suitable for putting a carafe below • motor starts by pushing down the lid*

⚡ 230 V / 275 W 📏 240 x 400 x 490 mm 📊 14 kg

🇪🇺 Made in Europe # 05-70767 €



Santos Zitruspresse #52c

Santos Lemon Squeezer #52c

inkl. 3 Pressformen • Edelstahl-Auslauf und -Sieb • Spritzschutz Kunststoff
• 1.500 U/Min. • 20-40 Liter/Std.

*incl. 3 press forms • stainless steel drain and sieve • plastic splash-protection
• 1500 rpm • 20-40 liters/hour*

⚡ 230 V / 230 W 📏 205 x 305 x 490 mm 📊 10 kg

🇪🇺 Made in Europe # 05-70173 €



Santos Zitruspresse #10c

Santos Lemon Squeezer #10c

abnehmbarer Behälter leicht zu reinigen • Gehäuse verchromt • Motor startet mit Herunterdrücken des Hebels • 30 Liter/Std.

removable bowl easy to clean • chromed casing • motor starts by pushing down the lid • 30 liters/hour

⚡ 230 V / 230 W 📏 200 x 300 x 390 mm 📊 9 kg

🇪🇺 Made in Europe # 05-70760 €



Automatische Orangenpresse Ministar Automatic Orange Juicer Ministar

für SB-Betrieb geeignet • platzsparend: mit einer Grundfläche von nur 29 x 36 cm auch für kleine Räume geeignet • Gehäuse Edelstahl • Abfallbehälter 7 Liter • Zufuhrschacht fasst 3 Orangen • Zählwerk • Ein-/Ausschalter • automatische Abschaltensensoren • Orangen-Ø bis 70 mm

suitable for self-service • space-saving: with a floor space of only 29 x 36 cm suitable for small rooms • stainless steel casing • 7 liters waste bin • feeder pipe for up to 3 oranges • oranges counter • sensors for automatic switch-off • for oranges Ø up to 70 mm



10-12 Orangen / Minute



230 V / 125 W



290 x 360 x 725 mm



27 kg *



Made in Europe



05-70184



Äußerst platzsparend: perfekt für Bars, Cafés, Buffets und kleine Gastronomien mit wenig Platz

Very space-saving: perfect for bars, cafés, buffets and small restaurants



Automatische Orangenpressen Matic Automatic Orange Juicers Matic

„Kommander“-Zapfhahn für SB-Betrieb: Bei Bedienung des Zapfhahns wird der Motor automatisch aktiviert • Vorratskorb • Füllarm für automatische Füllung • Abfallbehälter • Überlastungs-, Thermo- und Unterbrechungsschutz • Orangen-Ø 60-80 mm

„Commander“-tap for self-service: pulling the tap lever automatically activates the motor • storage basket • pipe for automatic filling • waste bin • overload, thermo and interrupt protection • for oranges Ø 60-80 mm



Made in Europe



15 Orangen / Minute



230 V / 250 W



490 x 450 x 930 mm



54 kg *



05-70164-O



A Vita-Matic

B Top-Matic

28 Orangen / Minute

230 V / 250 W

620 x 550 x 990 mm

64 kg *

05-70167-O



Modellvarianten mit Selbstreinigungsbrause Models with automatic Shower

inkl. Spülsystem, das den Saftbereich auf Knopfdruck reinigt und Ihnen so Zeit und Kosten spart. Immer sauber und hygienisch.

incl. flushing system that cleans the juicing area at the push of a button to save time and labour cost. Always clean and hygienic.



05-70185



Vita-Matic

Top-Matic

05-70186